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飲料水は悩みのタネであり、外国旅行中に

うまい水をのめないのはつらいものです。お

茶もみそ汁もない食事はあじけありません。

飲料水はアメリカ､オーストラリアとヨーロッパ

（パリ、マドリッド、ローマ、アテネは除く）、
アジアの一部（ソウル、タイペイ、シンガポール）

位しか飲めず、他のアジア、南米、アフリカ

諸国の水は悪く、下痢をおこします。このた

め、金を払って水を注文するのですが、日本

人にとってはとてもうまい水とはいえないし

ろものです。それでも、下痢をおこしたりす

るよりましですから、これでがまんのことと

なります。びん入りの飲料水を買うときは｢ソ

ンガス」の方がよいでしょう。 「ガス入り」

はウイスキーで割るには最高で、飲み水とし

ても段々うまくなってくるのは不思礒です。

2）食事

食事はフランスやベルギーのシーフードの店

や高級レストランは別として、あまり期待し

ない方がよいでしょう。日本は多くのバラエ

ティに富んだ各国料理がある有難い国です。

私はレストランに入ったら、メニューが難

解でよめないのが多いので、その店の定食を

たのみます。また、他の人が食べているうま

そうな料理をさして、同じものをと性文します。
変なものも時々出ますが、その国、その土地

の郷土料理だからうまいんだろうと、目をつ

ぶって食べています。

3） ワインの注文

何んといっても面倒なのがワインの注文、

何年もの、どこ産がおいしいかなんて私がわ

かるわけがありません。 「ソムリエ」という

ワイン専門係がいますが、私は「ハウス・ワ

イン、レッドあるいはホワイト」と一言です。

ハウス・ワインはワインのノーブランド商品

で、値段の割にはその店が力を入れて買いつ

けをしたものですから、味は保証付です。

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会員 61(60)名 出席45名

出席率 75％

前回 10月24日 （修正出席率）100％

◇ビジター紹介 2名

◇お誕生日祝福

久保田夫人(10/18)、宮尾夫人(11/2）

青山夫人(11/4）

◇ニコボックス

永井正義君嬉しいことがありました。

北野さん、小林さん、成田さん、鷲野さん、

堀江さん、ありがとうございました。

黒須一夫君前回の小渕名古屋第二分区代

理の訪問行事は、各委員長の御協力により無

事終了いたしましたことを感謝いたします。

ありがとうございました。

久保田皓君夫人誕生日祝い。結婚記念日

祝い。

宮尾紘司君青山敏郎君夫人誕生日祝

い。

上野保君渡辺辰夫君結婚記念日祝い。
◇大口幹事報告

1． 本日例会終了後、理事役員会その後指名

委員会を開催いたしますので、理事役員の

方は2Ⅱ桶の間にお集まり下さい。

2． 岡崎城南RC認証状伝達式(11/7)にご出
席予定の方は、例会終了後お忘れなきよう

おでかけ下さい。

3~ ロータリーの友10月号がきておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

◇米山功労者メダル授与

黒須一夫君

◇黒須会長挨拶
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年間を通じて大量に出るため、値段の割に品

質が良くないとレストラン自体の評判を落と

してしまうため、どの店でもハウス・ ワイン

の仕入には特別に気をつかっているとのこと

です。ただ最高級のレストランではワイン・

リストからえらばざるを得ません。

へ～､～､ハ， クラプフォーラムー

◇黒野米山副委員長

第276地区米山奨学委員長会議が去る9日

12日(火)郵便貯金会館で開催されました。菅原

委員長に代って出席し、その報告は先日簡単

にさせていただきましたが、今月は米山月間

（10月）です。財団法人ロータリー米山記念

奨学会については、 ロータリー財団に比して

会員の関心や協力は比較的低いようです。し

かし、奨学生の間では大変鞍関心を寄せ好評

であり感謝をされています。 ．

〈米山奨学事業について〉

財団法人ロータリー米山記念奨学会（以下

略称米山奨学会）は、 日本全国のロータリー

クラブの支持のもとに、主としてアジアの、

ロータリークラブの所在する国または地域か

ら来日している私費留学生に、奨学金鞍授与

し、世話をする国際奨学事業財団で、その目

的に賛同し、 これを援助しようとされる方か

ら寄付を受けて事業遂行のための資金に充て

ています。

ロータリー財団におけるポール・ハリスフェ

ロー(21名） 、準ポール・ハリス・フェロー(37

名）が’89年7月現在の当クラブの状況です。

それに比し米山の方は米山功労者（8名）、

準米山功労者（ 2名）と淋しい有様です｡1989

～1990年度クラブ計画書には全会員にこの制

度の意義や内容を認識いただき協賛をお願い

するものです。特に第1項を推進したいので

す。準米山功労者は、

イ）米山奨学会に、第1回分の寄付金として

3万円以上を納め、あと30万円に達するま

で、引き続き寄付する意思表示をされた方

は「準米山功労者」となります。

ロ）第2回目からの寄付金額は万円単位と、

なるべく早く定額で寄付されるようお願い

しています。

となっています。せめて準米山功労者に御理

解をいただき、率先して協力して下さるよう

菅原委員長に代ってお願いいたします。申込

書については、当事務局に用意しています。

重ねてよろしくお願いいたします。

◇情報抄録より

相反するものがあっても平和に生きる

「私の平和とは相反するものが葱いという

ことではありません。相反するものがあると

いうことこそ人生のまさに本質であり、私た

ちの多様性を尊重する機会であります。です

から私たちの希望や要望が異葱っても、極く

当然のことなのです。このさまざまな要望を

上手に操る方法を学ぶこと、つまり、暴力も

憎しみも敵意ある言葉もなく公平に調和を図

ることが、今、必要とされる生き方です」

‐--ステラ・コーネリアス、国際平和

年のためのオーストラリア政府事

務局局長、第6回ロータリー平和

会議での講演より
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◇10月度理事役員会醗題

1． 新入会員候補者承認の件

2． 優良従業員の件

3． 11月13日岨)ガバナー公式訪問の件

4. 11月度理事役員会の件

11月28日(火)午後6時より松楓閣

5． 合同（東・和合)RC ゴルフ会の件

6, 15RC幹事会の件

7． 年末会員・家族懇親会の件

◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC ll/9体)第2回F.S.Mの為、

大須演芸場にてPM6:00

より

名古屋東電RC 11/16体)夜間例会の為、

PM6:00より

名古屋瑞穂RC ll/161木)ガバナー公式訪問

の為、 11/15㈱に変更

豊山一城北RC 11/21(火)ガバナー公式訪問

（名古屋空港RCとの合同）

の為、 11月20日偶1ホテルキ

ャッスルプラザにてPM

12:30より

11/28"IGF全員参加の

為、12/2出熱田神宮会館に

てPMl:00より

名古屋RC ll/"(J<j忘年家族会の為

◇次回例会(11月7日）

講演 “鉄筋コンクリート構造物の寿命',
、『

三重大学工学部教授

一谷川恭雄氏（紹介吾郷君）

◇次々回例会(11月13日）
カバナー公式訪問(%BC合同）

ホテルナゴヤキャッスルにてPM12:30より
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